
 

 

 
REQUERIMENTO Nº 243/12 

De Informações 
 
 

“Requer informações a Secretaria 
Municipal do Meio Ambiente, ao 
engenheiro Senhor, Rovílio Dutra, 
quanto a instalações de Eco-pontos 
no município”. 
 
 

                    Atualmente o município mantem quatro unidades de 
recolhimento seletivo de resíduos sólidos, assim a população pode 
descartar gratuitamente entulhos, galhos secos, entulho de poda, 
móveis e outros materiais inservíveis. Com a população estimada de 
187.908(cento e oitenta e sete mil e novecentos e oito) habitantes, seria 
suficiente somente quatro eco-pontos para a nossa cidade, sendo que 
em diversos bairros encontra-se descarte irregular, principalmente em 
áreas verdes. 
       
 
   REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após 
ouvido o Plenário, que seja oficiado ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal, 
solicitando-lhe as seguintes informações: 
    
1 – Existe um projeto quanto às instalações de Eco-pontos em nosso 
município?  

 
2 – Se positivo, quais as quantidades prevista de Eco-pontos e quais os 
locais que serão instalados?  
 
4 – Se negativo, quais os motivos? 
                                          
 

 

 

Palácio 15 de Junho - Plenário “Dr.Tancredo Neves”, 11 de abril de 2012. 
 
 
 
 

ANTONIO CARLOS RIBEIRO 
“CARLÃO MOTORISTA” 

-Vereador- 

 
 


